

Los inútiles de la familia

Por Washington Sandoval Gessler

Estoy de acuerdo con la idea de que lo que busca el lector en la página de redacción de su diario son artículos ilustrativos, que lo orienten o le amplíen el horizonte sobre determinados temas de la actualidad local, nacional e incluso internacional, lo que no quiere

dicir que creo que deben dejarse de lado aquellas crónicas amables, amenas, tal vez intrascendentes, referidas al diario vivir, a las que son tan adictos ciertos escritores o periodistas. Por ejemplo y guardando las distancias y proporciones correspondientes, recordemos que en este mismo diario "LA DISCUSIÓN" eran infaltables los artículos de Benjamín Velasco Reyes ("Quico"), sin los cuales faltaba la sensación que cuando no aparecían, era casi como que el diario no había sido publicado. ¿Quién no rememera esos artículos lacónicos, pero saturados de picardía de un Daniel Vega, o de un Tilo Mundt? Si retrocedemos algo más en el tiempo, no pediríamos dejar de mencionar las memorables crónicas de Joaquín Edwards Bello, hoy tan de moda por los comentarios que sobre él ha hecho su sobrino, otro escritor magnífico nuestro, Jorge Edwards, en su reciente novela "El inútil de la familia". ¡Cuántos de nuestros escritores, que han hecho de la pluma su principal herramienta para expresar sus inquietudes, en más de alguna

oportunidad fueron o han sido calificados como los inútiles de la familia, de preferencia cuando, a pesar de una protestón con cartón y prestigio, han preferido seguir con más afán por la dolorosa senda de la literatura, mientras el común de la gente se dedica sólo a tratar de encontrar la veta del oro de la opulencia! Pienso que en las páginas de redacción de todos los diarios de Chile, y quizá sea si de todo el mundo, se escriben los mejores relatos sobre la vida diaria de una ciudad, o del propio país, y que quienes se las ingenian para captarlos y consignarlos en su época más de alguna vez fueron catalogados como los inútiles de la familia. ¡Qué feliz ha de estar Joaquín Edwards Bello al haber regresado a la actualidad de nuestro país, captando el interés de los chilenos no solo por su "El Roto" o "La chicha del Crillén", sino más bien por esas inolvidables e irremplazables crónicas "diversas", tan amenas que nos hacen anhelar que encontremos otras plimás como las de él alegrándonos cada mañana al leer nuestro diario.

La Discusión, Chillán

10 - ENERO - 2005 - P. 2

Los inútiles de la familia [artículo] Washington Sandoval Gessler.

Libros y documentos

AUTORÍA

Sandoval Gessler, Washington

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Los inútiles de la familia [artículo] Washington Sandoval Gessler.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)